

Hinweis: Wachstum durch Strukturreformen und restriktive
Geldpolitik? Eine lesenswerte Kritik am gefährlichen Dogmatismus
der EZB | Veröffentlicht am: 6. Juni 2005 | 1

Von Ronald Janssen (Europäischer Gewerkschaftsbund)

Dass die neoliberalen Hypothesen zum Konsum- und Investitionsverhalten weltweit an der Wirklichkeit scheiterten, wird von der EZB beharrlich ignoriert.

Nicht nur andere Zentralbanken sind in dieser Hinsicht pragmatischer. Bei einer Simulationsrechnung des Internationalen Währungsfonds zu den Auswirkungen der Deregulierung des Arbeitsmarkts wurden nachfragesteigernde Maßnahmen der Zentralbank vorausgesetzt, um die Konjunktur nicht bereits in der Theorie abzuwürgen.

(In englischer Sprache.)

Quelle: [Ronald Janssen \[PDF - 315 KB\]](#)